


Mot du Maire...
Bonjour à toutes et à tous, 

Le mois d’avril est sans doute l’un des mois les plus poétiques 

de l’année. Il est celui qui représente le mieux le printemps : 

arbres en fleurs, douceur printanière, terrasses de restaurants 

qui se remplissent peu à peu. En même temps, nous voyons à 

quel point ce rythme naturel est fragile. Jamais un hiver n’aura 

été aussi chaud et aussi peu pluvieux.

Il nous revient collectivement et individuellement d’agir pour 

limiter, pour freiner ce dérèglement climatique auquel nous 

faisons face. Vous pouvez compter sur notre volonté d’agir 

dans ce domaine par tous les moyens dont nous disposons 

même s’ils sont loin de répondre à l’enjeu de ce défi. 

Le printemps est aussi le moment où la vie collective redevient 

plus intense.

Le vote du budget est un moment privilégié pour notre collectivité et nous lui accordons un temps d’échanges, 

de débats et de décisions importantes pour cette année 2023.

C’est aussi le vote des taux d’imposition et notre majorité a fait le choix cette année de ne pas augmenter les 

taux de la commune.

Malgré un contexte difficile pour les finances de notre collectivité, nous savons que pour vous aussi, cette 

période inflationniste , génère pour beaucoup des difficultés à boucler les fins de mois.

La hausse vertigineuse des coûts de l’énergie va peser sur notre section de fonctionnement et notre capacité 

à financer les investissements. Nous faisons des efforts significatifs d’économie pour maintenir des marges de 

manœuvre ; nous devrons adapter le rythme et l’ampleur de nos investissements à venir. 

Malgré le contexte difficile, nous devons aussi préparer l’avenir et vous pourrez lire dans les pages de ce 

numéro que nous maintenons un plan d’investissement particulièrement ambitieux cette année encore.

Ainsi le programme de revitalisation de notre bourg centre se poursuit : après la fin attendue des travaux 

importants du chemin de Ronde, nous continuons sur la restructuration complète de l’entrée de ville nord : 

sécurisation et aménagement urbain de toute la rue Lucien Fèbvre. Ces travaux se dérouleront en partie cette 

année et s’achèveront courant 2024.

Aussi nous souhaitons donner une part belle à nos infrastructures sportives et j’en profite pour féliciter les très 

bons résultats de nos associations dans leurs championnats respectifs. Ainsi nous démarrons dès ce premier 

semestre la consultation puis les travaux pour l’aménagement d’un vestiaire et du club house du rugby.



Nous poursuivrons des aménagements nécessaires pour 

notre gymnase et comme vous le verrez dans cette édition, 

nous avons aussi engagé des travaux dans les vestiaires et 

l’accueil de la piscine.

Le devenir des Annonciades, la programmation des travaux 

futurs de l’église, notre défense incendie et encore la 

réflexion avec la communauté de communes autour d’un 

réseau de chaleur pour une grande partie de nos bâtiments 

publics sont aussi des sujets qui vont nous mobiliser cette 

année.

Nous accueillerons courant mai Élisabeth Sevenier-Muller, 

la nouvelle sous-préfète de l’arrondissement de 

Lons-le-Saunier, qui a souhaité venir nous rencontrer pour 

découvrir notre ville et nous soutenir dans nos projets.

De belles occasions de nous retrouver nous attendent en ce 

printemps, aussi bien autour de manifestations sportives 

que culturelles et également lors de notre foire qui 

retrouvera son rythme dès le 1er samedi de mai et je  sais 

que dans ce renouveau qu’est le printemps, j’aurai plaisir à 

échanger avec vous de manière toujours constructive et 

amicale sur Saint Amour et son avenir.

Bien à vous

V.VAUCHER

Mot du Maire...
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Focus sur...

Après la trêve hivernale, les agents techniques sont 

depuis un mois dans les locaux de la piscine. Comme 

chaque année avant l’ouverture, un diagnostic est posé 

sur les travaux à e�ectuer et des améliorations à faire. 

Pendant ce printemps, nos agents se sont concentrés 

sur la rénovation des vestiaires et sanitaires de notre 

vieille dame. Des locaux colorés et accueillants vous 

attendent pour la reprise de la saison. Les travaux 

d’entretien usuels de l’extérieur et des bassins sont en 

cours. Du mobilier d’extérieur sera ajouté pour le confort 

de tous 

La nouvelle association « Cercle des nageurs et amis de 

la piscine » créée l’été dernier travaille de concert avec 

les élus pour améliorer encore les services aux nageurs.

Le terrain de beach-volley sera de nouveau 

opérationnel, les nocturnes sont renouvelées, des 

animations à l’initiative de l’association seront mises en 

place.

La piscine ouvrira ses portes le 01 Juin 2023 pour le 

bonheur de nos écoles. Le grand public, lui sera accueilli 

à partir de 16h30 sur la période scolaire.  

> Piscine année 2023

A compter du 8 Juillet 2023 et ce jusqu’au 31 Août 

2023, le grand public disposera des lieux de 11h à 

19h non-stop ( 21h le vendredi).

Les tarifs restent inchangé pour la saison.

Nous poursuivrons des aménagements nécessaires pour 

notre gymnase et comme vous le verrez dans cette édition, 

nous avons aussi engagé des travaux dans les vestiaires et 

l’accueil de la piscine.

Le devenir des Annonciades, la programmation des travaux 

futurs de l’église, notre défense incendie et encore la 

réflexion avec la communauté de communes autour d’un 

réseau de chaleur pour une grande partie de nos bâtiments 

publics sont aussi des sujets qui vont nous mobiliser cette 

année.

Nous accueillerons courant mai Élisabeth Sevenier-Muller, 

la nouvelle sous-préfète de l’arrondissement de 

Lons-le-Saunier, qui a souhaité venir nous rencontrer pour 

découvrir notre ville et nous soutenir dans nos projets.

De belles occasions de nous retrouver nous attendent en ce 

printemps, aussi bien autour de manifestations sportives 

que culturelles et également lors de notre foire qui 

retrouvera son rythme dès le 1er samedi de mai et je  sais 

que dans ce renouveau qu’est le printemps, j’aurai plaisir à 

échanger avec vous de manière toujours constructive et 

amicale sur Saint Amour et son avenir.

Bien à vous

V.VAUCHER

Notre secrétaire général Julien TABEL nous a fait part de son choix 

de quitter son poste au sein de notre commune pour rejoindre la 

municipalité de Perrigny. Nous tenions à le remercier pour son 

investissement durant ces quatre années.

Corinne SELLIER nous a rejoint depuis le 11 avril 2023 et prend donc 

la responsabilité de nos équipes et de nos dossiers en cours. Elle est 

issue de la fonction publique et pratique son métier depuis de 

nombreuses années. Elle a toutes les compétences requises pour 

nous accompagner dans cette lourde tâche de gestion d’une 

collectivité. Elle exerçait ses fonctions à la mairie de Val-Revermont.

L’équipe municipale lui souhaite la bienvenue et une très bonne 

intégration parmi nous !

> Nouvelle sécretaire générale
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> Borne électrique
NW Joules a développé l’IECharge, premier hub de 

recharge ultra-rapide directement raccordé à une solution 

de stockage.

LA RECHARGE ULTRA-RAPIDE ACCESSIBLE A TOUS 

• La recharge complète du véhicule est e�ectuée en vingt 

minutes 

• Le stockage préserve le réseau électrique lors de la 

recharge à haute puissance

• Accessibles à tous les véhicules, quel que soit leur mode 

de charge 

• Accessibles à tous les usagers, quel que soit leur réseau 

de charge habituel

NW Groupe programme l’installation de 2 bornes 

structure compact soit 4 points de recharge, JBox bornes 

de recharge ultra-rapides   (création de 4 places de 

parking) sur notre commune. Cette solution mobile Plug & 

Play permet une  installation rapide sur site, près d’un 

poste source et directement raccordé au réseau de 

distribution électrique existant d’où l’obligation 

d’implanter ces bornes proches de notre centrale 

électrique.

> Allée du souvenir en Danger   

La date de début des travaux devrait avoir lieu d’ici �n juin. 

Pour un délai d’environ 1 mois. La station sera 

opérationnelle d’ici la �n de l’été. Souhaitons que ce 

nouveau service à la population puisse satisfaire les 

propriétaires de véhicules électriques et d’en faire naître de 

nouveaux.

Après avoir demandé une analyse de bonne santé de nos arbres 

bordant l’allée du souvenir, la rue qui mène au cimetière et à 

l’école primaire, le verdict est tombé. Beaucoup sont creux et 

risquent de tomber sur la voie publique. C’est pourquoi il a été 

décidé de couper ceux qui présentent un danger imminent 

avant qu’un drame ne se produise. En e�et cette allée est très 

largement empruntée  par les concitoyens, à pieds, en voiture 

ainsi que par les bus scolaires.

Focus sur...
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A compter du 8 Juillet 2023 et ce jusqu’au 31 Août 

2023, le grand public disposera des lieux de 11h à 

19h non-stop ( 21h le vendredi).

Les tarifs restent inchangé pour la saison.

Realisations Compte Admin (CA)2022

> DEPENSES FONCTIONNEMENT 2022

Charges de personnel

569 915,73 €

Aménagement urbain, 
patrimoine, voirie

280 870,78 €

Evenementiel,
culture, sport

147 017,79 €

Dotations aux 
amortissements
82 101,59 €

Services généraux
283 442,99 €

Intérêts de la dette

 30 464 €

2022

Impôts et taxes

911 479,62 €

Dotations -subventions
et participations

611 626,60 €

Produits des services 
et de gestion courante

603 952,10€

> RECETTES FONCTIONNEMENT 2022

2022

ZOOM SUR LES PRODUITS DES SERVICES ET 
DE GESTION COURANTE

24 861€ (Régie piscine)
10 815€ (Concessions cimetière)
68 071€ (Coupe de bois)
355 445€ (Revenus des immeubles)
50 360€ (Refacturation charges locatives)
12 200€ (Redevances diverses)
82 200€ (Remboursement sinistres et divers)

ZOOM SUR LES DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT
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Realisations Compte Admin (CA)2022

> DEPENSES FONCTIONNEMENT 2023

Charges de personnel

 719 684 €

Aménagement urbain, 
patrimoine, voirie

321 784,90 €

Evenementiel,
culture, sport

157 805,00 €

Dotations aux 
amortissements

106 959,84 €

Services généraux
285 562,09 €

Intérêts de la dette

45  070 €

2023

Budget 2023
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Budget 2023

> RECETTES FONCTIONNEMENT 2023
Impôts et taxes

846 202,00 €

Dotations -subventions
et participations

585 729,00 €

Produits des services 
et de gestion courante

445 589,06 €

2023

ZOOM SUR LE JARDIN DES AMOUREAUX

ZOOM SUR LE BÂTIMENT ANCIENNE BIJOUTERIE

ZOOM SUR LA RUE DES TERREAUX

ZOOM SUR LE CHEMIN DE RONDE
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Budget 2023

> Démission et remplacement d’un élu municipal

Lors de la séance du conseil municipal du mois de mars, 

les élus ont acté la démission de T.Faivre -Pierret suite à 

sa demande.  

Dès lors, le suivant de la liste minoritaire, s’il l’accepte, 

prend la place du démissionnaire et c’est ainsi que 

M.Kamel Mimoune a été installé dans ses fonctions.

Nous souhaiterions toutefois revenir sur l’article de 

presse paru dans Le Progrès le 25/03 dernier et rejeter 

fermement les propos qu’il contient.

En e�et, comment M.Faivre Pierret peut-il parler de 

légitimité respectueuse des électeurs et critiquer la 

politique communale et intercommunale sachant 

qu’il n’a jamais honoré son mandat en ne participant 

à aucun conseil municipal ou communautaire !

Nous espérons que M. Kamel Mimoune saura faire 

preuve de plus de respect envers les électeurs et 

surtout que nous pourrons travailler ensemble dans 

l’intérêt de la collectivité.

Pour le poste de conseiller communautaire, c’est M. 

Philippe Beauve-Recordon qui devait siéger à la 

place du démissionnaire mais celui-ci ayant refusé ce 

poste, c’est M. Kamel Mimoune qui a accepté cette 

fonction d’élu communautaire.

Budget 2023

Vie municipale
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Après de longs mois, le Chemin de Ronde arrive dans sa 

phase ultime. La pose des bordures de trottoirs est en 

cours d’achèvement. Prochainement les sols des trottoirs 

en béton désactivé pour pourront être réalisés et une 

période de séchage de 10 jours sera nécessaire a�n de ne 

pas dégrader ce nouveau revêtement. Seules quelques 

petites portions seront laissées en attente de la dépose 

des poteaux électriques et télécommunications. Les aires 

de parkings seront réalisées en dalles alvéolaires pour 

favoriser l’in�ltration des eaux pluviales. L’ensemble sera 

rendu aux usagers vers le milieu du mois de Mai par la 

réalisation des enrobés. Raisonnablement, nous 

attendrons l’automne pour végétaliser les carrefours qui 

recevront graminées, �eurs et arbustes. Pour rappel, dans 

ce programme est également prévu l’aménagement du 

parking au nord de l’école primaire à côté du cimetière, 

ajoutant ainsi des places sécurisées pour les écoliers et 

leurs parents. Dès que cette longue rue reprendra du 

service, nous débuterons les travaux de l’avenue Lucien 

Fèbvre qui verra exactement le même programme 

s’appliquer : reprise de tous les réseaux enterrés secs et 

humides, réfection des trottoirs, aménagement des 

parkings, reprise du quai et de l’allée de bus, réfection des 

voiries, prolongement des alignements existants de 

tilleuls, tout ceci dans un souci de mise en sécurité des 

écoliers et collégiens. Un maximum de réseaux enterrés 

devrait être réalisé durant l’été pour perturber le moins 

possible la circulation des bus. Des solutions transitoires 

seront mises en place pendant cette période perturbée. 

Comme ceux du chemin de Ronde, ces futurs travaux 

répondent aux consultations menées par la municipalité 

précédente et organisées par le cabinet Donativo lors de 3 

consultations citoyennes. Le dernier compte rendu fût 

Point travaux...
 présenté à la salle de la Chevalerie en 2019 devant un 

parterre d’habitants invités et très impliqués. En�n en 

2021 un collège d’habitants et d’acteurs de l’Avenue 

Lucien Fèbvre con�rma les orientations principales 

pour ce projet. Rappelons le, l’opération A.M.I. (Appel à 

Manifestation d’Intérêt) regroupe les travaux de la 

Boulangerie Bonaccio et du logement de l’étage, les 

travaux du Jardin des Amoureux, la rénovation de 

l’immeuble Place d’Armes, les  travaux du Chemin de 

Ronde, et ceux de l’Avenue Lucien Fèbvre. Pour 

terminer, les travaux de notre bâtiment Place d’Armes 

avancent bien, les entreprises de second œuvre sont à la 

tâche, la boutique a trouvé un exploitant, et les 

logements équipés de terrasses et remis à neuf ont déjà 

motivé de nombreux candidats à la location. Cet endroit 

commercialement stratégique va en�n pouvoir revivre 

et ajouter de la vitalité à notre centre-ville.

> LE CHEMIN DE RONDE

9
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Point travaux...

Les travaux étant terminés, nous vous invitons à pro�ter de 

cet endroit frais, accueillant et reposant. Les plantations sont 

réalisées, les bancs et tables sont installés et le barbecue 

s’impatiente de griller vos premières viandes. D’ici quelques 

années, les arbres vous grati�eront de leur ombre et les 

fruitiers vous o�riront pommes, cerises, poires, et petits 

fruits.

Alors ouvrez votre agenda, et notez que le Jardin des 

Amoureux ouvrira ses portes le Samedi 13 Mai 2023.

> LE JARDIN DES AMOUREUX

La consultation des entreprises est lancée pour la 

construction du nouvel équipement qui comprendra 

vestiaire, sanitaires et club house pour recevoir les joueurs et 

supporters sous un nouveau toit qui ne laissera plus passer 

la pluie. Le nouveau terrain d’entraînement a été remblayé 

et est en cours de stabilisation. Restent alors les travaux de 

drainage, d’éclairage et d’ensemencement pour que nos 

équipes puissent être réunies en un même endroit toute la 

saison sportive.

Pour lancer o�ciellement les travaux, la pose de la première 

pierre sera réalisée par Madame le Maire lors de 

l’anniversaire du club qui fête ses 50 années d’existence le 

Samedi 24 Juin 2023.

> LE RUGBY

En lançant cette opération 1000 arbres, on se disait que 

l’engouement des débuts allait s’estomper. Mais que neni. Regardez 

le compteur en fronton de la mairie, nous allons rapidement 

dépasser les 650 plantations alors que nous disposons encore de 

> PAS D’ESSOUFLEMENT DANS LE VERDISSEMENT DE NOTRE VILLE !!!

trois années pour atteindre notre objectif. Nous sommes heureux, et surtout �ers que les Saint-Amourains jouent le jeu en 

participant à l’e�acement des îlots de chaleurs trop souvent responsables d’une partie du réchau�ement climatique.

10
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En 1936, M. André Célard, alors Président de la Caisse 

d’épargne de St-Amour a l’idée de faire construire un 

bâtiment de bains-douches ouvert à la population, toute 

l’année. La Caisse d’épargne propose de louer 

l’établissement à la ville pour 30 ans. Le conseil municipal, 

avec à sa tête Ferdinand Fillod, s’empresse d’accepter cette 

généreuse proposition. Ferdinand Fillod qui a été mobilisé 

dans la Marine durant la Guerre 1914-1918, et qui a vu bon 

nombre de ses camarades matelots se noyer lors du 

torpillage de leur bateau, a même l’idée d’adjoindre au 

bâtiment, une piscine a�n de permettre aux jeunes 

Saint-Amourains d’apprendre à nager. 

Et c’est ainsi qu’est construite dans notre ville la première 

piscine du département. L’établissement qui fait �gure à 

l’époque de piscine modèle est constituée d’un bassin dit 

olympique de 33,33m de long sur 16m de large. La hauteur 

d’eau va de 80cm au petit bain et de 2,75m au grand bain. 

L’approvisionnement en eau est assuré par la  source «  En 

Combeau » qui alimente le lavoir au bas du champ de foire. 

Cette eau de source circule dans une rigole en béton 

aménagée tout autour du bassin avant de se jeter, ainsi 

réchau�ée par le soleil, dans le bassin. Un plongeoir de haut 

vol et deux tremplins agrémentent le grand bain.

L’entreprise Secchi de Saint-Amour est chargée des travaux ; 

la piscine ouvre le 31 mai 1937. Dès 1939, sa gestion ainsi 

que celle des bains-douches sont con�ées à la Société de 

distribution d’eau intercommunale (SDEI). En 1941, attire 

l’attention de la municipalité sur la mauvaise qualité de 

l’eau. Malheureusement la Seconde Guerre mondiale ne 

permet pas de régler le problème dans l’immédiat. L’a�aire 

est traitée dix ans plus tard sous la mandature de M. André 

Grillet qui fait installer une station de régénération de l’eau. 

Le dévoué, Maurice Tarare, est chargé de l’entretien et de la 

« police » des vestiaires et du bassin. À partir de 1963, il est 

aidé dans sa tâche par un surveillant de baignade. 

Histoire...
> Histoire de la piscine municipale

En 1972, notre piscine, autrefois d’avant-garde, ne 

répond plus aux normes. D’importants travaux sont 

entrepris en 1973-1974 pour doter l’établissement d’un 

chau�age de l’eau, d’un bassin de compétition de 25m 

x 12,50m, d’un bassin d’apprentissage de 12,50m x 8m 

et d’une pataugeoire de 6m sur 4m. En 1979, des 

vestiaires fringants neufs sont construits au nord du 

bassin. En 1980, le Conseil municipal décide d’assurer la 

gestion de l’établissement en régie municipale, tandis 

qu’en 1984, la Caisse d’épargne cède l’ensemble du 

complexe nautique à la ville pour le franc symbolique.

Au début des années 2000, la mode des piscines 

privées remet en question la nécessité d’entretenir une 

piscine municipale. En 2010, l’emploi d’un 

maître-nageur supplémentaire grève un budget, déjà 

largement dé�citaire, et impose une ré�exion 

soutenue sur l’avenir de la piscine… Ré�exion toujours 

d’actualité, mais d’autant plus di�cile à tenir, que 

derrière l’aspect purement budgétaire, se cachent le 

rôle éducatif incontestable qu’a tenu la piscine pour 

des générations de jeunes Saint-Amourains et la place 

indéniable qu’elle a prise dans notre riche patrimoine. 



Commerces, marche, foire



Commerces, marche, foire



Saint-Amour Basket est �er d’accueillir les Demies 

Finales Départementales catégories Jeunes les 26, 27 

et 28 mai prochains.

Au programme du week-end  : du basket, du basket, 

du basket… mais pas que !

Ces 3 jours de Pentecôte sont l’occasion pour le club 

de montrer ses talents, son potentiel et de vibrer au 

rythme des matchs qui vont s’enchaîner. Les « Demies 

», c’est la quali�cation pour disputer un titre de 

champion, c’est le ticket pour défendre son titre 

(comme les U18 �lles du club  !), aller chercher une 

nouvelle breloque (c’est le cas des U13 et U15 

garçons), c’est l’occasion de voir des �lles et garçons 

de 11 à 18 ans jouer un basket plein d’élan !

Les phases �nales sont toujours un moment 

particulier dans la saison, et pour les jeunes sportifs 

qui y participent, une expérience inoubliable !

Point Associatif...
> Ici, c’est les Demies !

St AMOUR BASKET comptera parmi les 24 formations en 

lice 3 équipes !

En famille, entre amis, venez les soutenir  ! Venez les 

encourager ! 

Buvette et restauration rapide en vente sur place

Programme

Certaines catégories apparaissent 2 fois, 
chacune évoluant dans 1 niveau di�érent



L’Espace de Vie Sociale de la Communauté de 

Communes Porte du Jura propose pour la troisième 

année consécutive des ateliers pour échanger, 

rencontrer d’autres parents et partager ses expériences 

entre parents. Cette année se seront 3 actions di�érentes 

de proposées dont deux nouvelles actions.

Toutes les informations sont également sur notre site : 

https://www.ccportedujura.fr/espace-de-vie-sociale-evs

/actions-parentalite/

6 Atelier à destination des patents sur la question des 

rivalités Frères-Soeurs : animés par une professionnelle à 

la maison de l’enfance à St Amour.

Nombre de places limités, sur inscription uniquement 

(Les parents s’engagent à participer à l’ensemble des 

séances)

Participation �nancière de 25€ pour la totalité des 6 

séances (comprenant 10€ de participation par famille + 

15€ pour la fourniture d’un livret qui servira tout au long 

des ateliers).

 

Ces temps de rencontre et d’échanges sont également 

des lieux privilégiés pour permettre aux parents et 

familles de faire part de leurs attentes, envies et besoins 

quant aux actions à développer par la Communauté de 

communes.

Point ComCom

> L’Espace de Vie Sociale de 
la Communauté de          
Communes Porte du Jura
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Agenda

MAI 2023

JUIN 2023

JUILLET 2023
Du 1er juillet au 31 août, Visites guidées de l’Apothicairerie
��������������������������������������������
��	���������������������������������������������������������
������������������������������������������������������

24 Juillet 2023 Don du Sang
�����������������������������������������������������������

6 Mai Foire de Saint-Amour

Du 26 au 28 Mai Demi-finales départementales Basket

13 mai Ouverture Jardin des Amoureaux
������������������������������� ����������������������������������������������������
������������������������

le samedi 3 juin , Vide – grenier « La Joie de Vivre » 
l’EHPAD de Saint Amour 
�������������������������������������	���������������������������������������������������
�����������������������������������������������������������������������������������������
��������������������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������

le samedi 3 juin, l'Etoile Sportive Vente de tartes 
��������������������������������������������������������������������������

le samedi 17 juin, l'Etoile Sportive Gala de GRS à 
20h30 à la Chevalerie. 
������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������� �������������������������
���������������������������

DONS DU SANG 

24 Avril 2023
25 Septembre 2023
04 Décembre 2023

Horaires de 14h30 à 18h30 

Du 11 au 15 Mai Bourse Tout pour la maison
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